

Habilitaron un bypass sobre el puente de la Ruta 40 hacia Mendoza



Ayer se habilitó un bypass sobre el puente del arroyo Chañares Sur, sentido norte-sur, en la Ruta Nacional 40, a la altura de Anchoris. En el lugar se extremaron las medidas de seguridad con el apoyo de la Gendarmería Nacional y Policía de Mendoza.

Vialidad Nacional informó que en paralelo continúa la evaluación del puente dañado sobre el arroyo Chañares sur (sentido sur-norte), tras el colapso sufrido por la fuerte creciente del arroyo.

Antes de viajar se recomienda consultar el estado de las rutas disponible en la web del organismo o contactarse con su Centro de Atención al Usuario (0800 2226272 y 0800 3330073) de lunes a viernes de 9 a 18.

REPARACIÓN O PUENTE NUEVO

Rubén Lomas, jefe de Vialidad Nacional en Mendoza, explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael cuál es el estado de la plataforma ubicada en una de las rutas más transitadas de la provincia.

“Se ha intentado proteger la estructura para que no sufra mayores daños, se están estudiando las razones que provocaron la rotura del puente”, indicó el funcionario.

Sobre las obras que se harán en el puente dañado por la tormenta del fin de semana, Lomas analizó: “Hay que determinar qué motivos o causas provocaron esta rotura, con toda esa investigación hay que analizar si se repara o se hace un puente nuevo, eso lo

determinaremos en base al informe de los técnicos que trabajan en el lugar”.

LA ROTURA DEL PUENTE

El sábado, muchos mendocinos advirtieron sobre el peligro para conducir en la Ruta 40 porque un puente, ubicado en la zona de Anchoris, comenzó a ceder a la altura del kilómetro 3.244.

En ese momento, las autoridades policiales comenzaron a trabajar para cortar el tránsito por el peligro de derrumbe.